

ABSTRAK

Destry Anastasya. 180101120830. *Penggunaan Media Sosial Dalam Promosi Perpustakaan Pada Masa Pandemi Covid-19 Di Perpustakaan Daerah Kabupaten Kapuas*". Skripsi, Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Ana Rizka Mashud, M.IP dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penuisan Dr. Hj. Tarwillah, M.Ag., pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2022

Kata Kunci:

Pada penelitian ini membahas terkait promosi perpustakaan di Perpustakaan Daerah Kabupaten Kapuas. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penggunaan media sosial dalam promosi perpustakaan dan hambatan pada masa pandemi Covid-19 pada Dinas Kearsipan Dan Perpustakaan Daerah Kabupaten Kapuas. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan metode wawancara, observasi langsung serta studi dokumentasi untuk memperoleh data-data yang diperlukan yang disesuaikan dengan tujuan penelitian. Semua data yang terkumpul kemudian disajikan dan dianalisis melalui proses reduksi data, display data, dan penarikan kesimpulan atau verifikasi data.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian *field reserch* (penelitian lapangan) dengan menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif. Subjek penelitian ini adalah pustakawan dan Kepala Bagian Pengolahan Layanan. Sedangkan yang menjadi objek penelitian adalah penggunaan media sosial dalam promosi perpustakaan dan hambatan di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Daerah Kabupaten Kapuas. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah reduksi data, penyajian data, dan verifikasi.

Hasil penelitian didapatkan kesimpulan bahwa penggunaan media sosial dalam promosi perpustakaan pada masa pandemi Covid-19 di Perpustakaan Daerah Kabupaten Kapuas yaitu menggunakan media sosial dan instagram. Dipilihnya kedua sosial media ini karena facebook dan sosial media yang digemari oleh kalangan masyarat disegala umur, mudah dipergunakan, dan *user friendly*. Selain itu, terdapat juga hambatan dalam penggunaan media sosial dalam promosi perpustakaan pada masa pandemi Covid-19 di Perpustakaan Daerah Kabupaten Kapuas terdapat pada jaringan dan sinyal yang biasa terjadi disebabkan oleh faktor alam